



5 Pièces

227 m²

Réf. 015906-5317623

610 000 €

Buis les Baronnie

Maison à vendre (26170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Region buis les baronniesvisite virtuelle disponible sur notre site internet. A 10 km de buis-les-baronnies, superbe villa avec piscine implanté sur 2475 m² de terrain arboré et bénéficiant d'une vue panoramique sur le mont ventoux. La maison offre 227 M²comprenant un séjour spacieux de 90 M², 4 chambres dont une suite parentale avec terrasse. Prestations haut de gamme. Exposition sud. Cette maison est à vendre à l'agence boschi immobilier de buis-les-baronnies (26170).--rez-de-chaussé--séjour 90 M²entré 14 M²bureau 11 M²Dégagement 3 M²salle d'eau 4 M²chambre 15 M²buanderie / pièce 18 M²--1 ...

Region buis les baronniesvirtual tour available on our website. In mollans-sur-ouvèze, overlooking the village and its castle and with panoramic views of mont ventoux, superb villa with swimming pool set in 2475 m² of wooded grounds. The house offers 227 m² including a spacious 90 m² living room, 4 bedrooms including a master suite with terrace. Top-of-the-range features. South-facing. This house is for sale at boschi immobilier in buis-les-baronnies 26170.--ground floor:living room 90 M²entrance hall 14 M²study 11 M²clearance 3 M²shower room 4 M²bedroom 15 M²laundry / room 18 M²--1 st ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

